



Instituto Online Traumatológico



BOLETÍN N° 7

Especialistas nacionales y extranjeros:

Elogian nuestra ficha médico digital

Universidad Finis Terrae

Un grupo de 62 alumnos del segundo año de la carrera de enfermería de la Universidad Finis Terrae, participaron en la demostración del funcionamiento de la ficha médico digital del Instituto Traumatológico que les presentó el jefe de Informática de este establecimiento, Héctor Muñoz.

Al término de la jornada los alumnos manifestaron su agradecimiento a la dirección del hospital por el apoyo brindado y la sorpresa de haber visto funcionando en tiempo real, el sistema de atención de pacientes del Instituto.



[Leer Más](#)

Australia



Una delegación integrada por representantes de la Asociación de Informática en Salud para Latinoamérica y el Caribe, del hospital Austin Victoria de Melbourne, Australia, del Centro de Informática en Salud y de la Escuela Terapia Ocupacional de la Universidad Central, visitaron el Instituto Traumatológico para conocer el funcionamiento de la ficha médica digital en nuestro establecimiento.

Calificaron el sistema como “amistoso y el más avanzado de Latinoamérica y como un tremendo avance para Chile en el campo de la Informática en Salud”.

[Leer Más](#)

SSMN y Hospital San José

Autoridades del Servicio de Salud Metropolitano Norte y del Hospital San José que conocieron en detalle el nivel tecnológico con el que funciona la ficha médico digital en el Instituto Traumatológico, calificaron el sistema como flexible y amistoso y agradecieron al Dr. Mario Reyes las facilidades otorgadas para conocer esta moderna herramienta de gestión hospitalaria.



[Leer Más](#)

Hospital Lucio Córdova

Directivos del Hospital Dr. Lucio Córdova del Servicio de Salud Metropolitano Sur, también concurren a nuestro Instituto a interiorizarse del funcionamiento y aplicación de la ficha Médico digital.

La reunión informativa estuvo presidida por el director de este establecimiento, Dr. Mario Reyes y los encargados de la exposición: Héctor Muñoz, jefe de Informática del establecimiento con Mario Molina y René Riveros de la empresa Sistema de Información y Gestión Clínica PhilaxMed.

